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「ひとことカー
ド」の劇の中身
をどうするかを
みんなで話し合
いながら、親睦
を深めました！

生協事業をま
とめたカード
を用いて、自
分たちの大学
生協のいいね
ポイントを班
内で出し合い
ました！

学生委員会と
組合員の関係
性を改めて説
明しながら、
活動の意義が
どこにあるの
かを考えまし
た。

学生生活実態
調査から、現
状を見つめ直
し、自分たち
の活動と照ら
し合わせの作
業を行いまし
た！

01 アイスブレイク

「ひとことカード」による声の集め方！

各会員で行われている「ひとことカード」「リクエスト
ボード」などといった活動をもとにした劇の台本（常勤作
成）を空欄にして、欲しい商品などを班内で相談しながら
楽しく考えてもらうことを、アイスブレイクにて行いまし
た。日頃、自分たちが声を届けることが少ない分、どうい
うものであるかを実感することができました。また、参加
者同士の交流にもつながりました。

02 大学生協の魅力とは

大学生協・協同組合の再確認！

これまで、大学生協・協同組合について何度も説明されま
したが、その良さがどこにあるのかを改めて説明しました。
また、これから新入生サポートセンターを行っていく上で、
生協加入の説明にある「出資・利用・運営」とは何か説明
しました。説明後には、自分たちの大学生協で行われてい
る事業の良さがどこにあるのかを深堀するワークを行い、
大学生協の魅力を再認識することができました。

03 学生委員会と
組合員活動

学生委員会と組合員の関係を認識する！

学生委員会とはどういう組織なのかを振り返りながら、自
分たちの組織の強みがどこにあるのかをまず考えました。
そこから、理事会や各組織でたてられている方針とはどう
いうものかを再認識したうえで、組合員活動とはどういう
ものか、組合員活動を行う意義はどこにあるのかを説明し
ました。説明後には、改めて学生委員会とはどのような組
織で、自分たちの役割はどういうものかをグループで話し
合いました。

04 会員別の時間

自分たちの活動の良さを考えてみる！

自分たちが行ってきた活動と、学生生活実態調査から見え
てきた組合員の現状を踏まえて、自分たちの活動を行って
いる意義がどこにあるのかを考えました。また、現状を踏
まえられていないものについては、どういう取り組みを行
うことができそうかを話し合い、今後の展望を一緒に考え
ました！
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北陸エリア学生事務局
[ 吉田達也 ]

北陸エリアフェスティバルは12/8です！
特別企画として「平和」に関して、ワールドカフェ
形式で意見交流会を行います。いろんな人との交流
を通して、「平和」をより深く考えます！！

第3回北陸エリアセミナー
11/10（土）＠TKP金沢新幹線口
計37名が参加しました！！


